
Frau Klein stellt die Anfrage, aus welchem Grunde die Blumenkübel in der Lütjenstraße in Höhe 
der Bäckerei entfernt worden sind.  
 
Die Verwaltung erläutert, dass gestalterische Verschönerungen der Lütjenstraße vorgesehen sind. 
 
Der Ausschuss bittet die Verwaltung, die Vorschläge zur Verschönerung der Lütjenstraße in der 
nächsten Sitzung am 24.06.2004 dem Ausschuss vorzustellen. Herr Grothe erbittet, eine 
Beteiligung des Stadtteilbeirates Stadtmitte. 


